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22 de febrero de 2014 
 

Estudiarán el costo del transporte 

Por Gerardo Sánchez  

Ensenada, B. C. - La petición de aumento al costo del pasaje 
urbano en Ensenada no ha sido entregada al Cabildo, pues 
se está en espera de un estudio que realiza el Instituto 
Municipal de Investigación y Planeación (IMIP), informó la 
regidora Columba Domínguez Delegadillo. 

Dijo que se está en espera de contar con la petición de 
aumento de los transportistas y el estudio técnico que lo 
sustenta, y también con el reporte del IMIP sobre las tarifas 
y situación del transporte urbano, dijo la coordinadora de la 
Comisión de Seguridad Pública y Transportes de Cabildo. 

Domínguez Delgadillo declaró lo anterior antes de sostener una reunión con transportistas de la 
CTM del puerto de Ensenada, quienes le expresaron su respaldo luego de acusaciones públicas 
hechas en contra de la regidora por un grupo de choferes. 

Afirmó que como integrante del sector transportista -Columba Domínguez forma parte de una de 
las empresas microbuseras locales-, se separará de los trabajos de esa comisión cuando el Cabildo 
inicie formalmente la negociación y revisión de la solicitud de aumento. 

Indicó que lo hará porque no puede ser juez y parte en el proceso de revisión de las tarifas. 

En la reunión, el dirigente local de la Confederación de Trabajadores de México, Santana Romero 
Amaya, manifestó su apoyo a la regidora.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


